

Wohltat für Körper und Seele

Massagen beleben und Entspannung

Sie haben sich am Gesundheitstag im Center über Kuren informiert, haben das Passende dafür eingekauft und möchten sich jetzt etwas Gutes gönnen.

Dann leisten Sie sich als Vorgeschmack auf Ihre Kur oder Ihre Reise eine entspannende Massage. Frau Inka Länger, Chefin der Physiotherapie bietet Ihnen am 16. März bei jeder Privatmassage als kleines Extra eine wohltuende Packung an. Neben der Rückenmassage empfiehlt die Fachfrau eine Fußreflexzonen-therapie, die den ganzen Körper entspannt. Nicht nur an diesem Tag, sondern regelmäßig wird in der Physiotherapie eine Wirbelsäulengymnastik durchgeführt. Machen Sie sich jetzt für das Frühjahr. Die Gartenarbeit kommt und Sie brauchen einen starken Rücken.

Wer das Massageangebot an diesem Tag nutzen möchte, sollte sich unter Tel. 51 06 18 00 rechtzeitig einen Termin sichern.

